

JUNE 25, 2018

Zoé arrasa con Aztlán y su gira por todo México, mientras su nuevo video "Hielo" se ubica en el octavo sitio de Tendencias de YouTube

Este fin de semana Zoé presentó en Puebla, Veracruz y Xalapa el espectacular nuevo show que acompaña el lanzamiento de Aztlán, su más reciente producción discográfica. El juego de luces y los acordes de la mejor banda de rock en Latinoamérica erizaron la piel de miles de personas.

Mientras el grupo mantiene su recorrido, el cual los llevará el resto de 2018 a dar conciertos en Latinoamérica, España y Estados Unidos, "Hielo", el segundo sencillo del álbum, ya rebasa los dos millones de views en plataformas digitales como YouTube, en donde se encuentra en el octavo sitio de la lista de Tendencias; el disco se ubica en el Top 5 de las listas de ventas físicas.